
Kermesse  dek  Ppe  a  Roma,
Weber: ‘il nostro approccio è
vincente’
Lo dimostrano anche le ultime elezioni. Tajani: “L’iniziativa
del Ppe è un riconoscimento al ruolo di FI”. salvini nel Ppe?
parliamo di contenuti, non di strategie” dice il presidente
del Partito popolare…
Read More
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